

**Vous êtes de vingt-quatre heures plus proche du moment de votre mort qu'hier à la même heure.** Ce lieu commun souligne avec force la réalité d'une question inéluctable pour tout être humain sur cette planète. Tous les hommes, jeunes et vieux, riches et pauvres, éduqués et ignorants, robustes ou faibles, quelle que soit la couleur de leur peau, y sont confrontés : où irez-vous après cette vie ?

Nous investissons énormément de temps, d'énergie et d'argent pour prévoir, concevoir et réaliser tout ce qui se fait dans cette vie présente. Notre carrière, notre foyer, notre famille ou nos possessions occupent chaque instant de nos journées. Pourtant, la mort viendra certainement nous enlever tout cela.

Écarter la question est futile et insensé au plus haut point. Il faut l'aborder un jour ou l'autre, tant qu'il en est encore temps, et de préférence avec sérieux, sensibilité et sans prévention. C'est précisément le propos de cette brochure.

Elle expose les pensées erronées qui ont trompé des millions de gens au cours des siècles. Elle met en lumière des vérités qui ont des fondements plus assurés que n'importe quelle idée conçue par l'homme. Par dessus tout, ces pages montrent comment s'approcher de la fin de la vie sur terre en remplaçant l'incertitude et la crainte par une confiance et une joie solides.

**Lire ces pages avec soin pourrait vous changer la vie pour toujours !**

 **EUROPRESSE**

